



Fit für die Bibliothek

Einhausen. „Ich bin Bibfit!“ Das haben 27 Kinder der Einhäuser Kindertagesstätte in der Friedensstraße jetzt schriftlich. Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen der Einhäuser Bücherei, Ulrike Gratz und Brigitte Heck, überreichten den Kindern ihren Bibliotheksführerschein in Form einer Urkunde. Darauf ist auch das Maskottchen der Bibliothek zu sehen: ein fröhlich springender Marabu namens Fridolin.

Zuvor hatten die Kinder bei ihrem Besuch in der Bücherei gelernt, wie man ein Buch, das einen interessiert, unter den vielen Büchern findet und wie man es ausleiht. Sie erfuhren nicht nur, dass eine rote Markierung für Kinderbücher und eine gelbe für Jugendbücher steht, sondern ihnen wurde auch der Spaß an Büchern vermittelt, indem ihnen schöne Geschichten vorgelesen wurden, was die Vorfreude auf das eigene Lesenlernen verstärkte.